
☆　２学期の主な行事を振り返って

体育祭 （学年委員会より）

葛北駅伝 （保健体育委員会より）

まほろば祭 （学年委員会より）

ＰＴＡバザー （バザー委員会より）

各行事の取材 （広報委員会より）

　　　　　　＊＊＊　　役員の皆様、たくさんのご協力をいただきありがとうございました！！　　＊＊＊

　～家庭教育講座のご案内～ （成人・校外委員会より）
　　　　　12月11日（土）10～12時、文化会館第二会議室にて

　　　　　　　　　　思春期になった子供たちの気持ちに寄り添い、悩みを聞き出すためのヒントを考えます。
　　　　　　　　　　お席に若干の余裕がございます。ご希望の方は当日直接会場へお越しください。

　　　　　　　　「思春期の子供と向き合うヒント～CAPおとなワークショップ～」

今年度は東葛駅伝が中止となり、葛北駅伝のサポートに変わりました。差し入れを納品日に

間に合わせるためバタバタとしてしまいましたが、無事納品を終えることができ安心しました。

保護者の入退場

がスムーズだった

クラス発表を静かに

聴くことができた

吹奏楽部で子供た

ちの演奏を聴くこと

ができて、本当に

嬉しかった

反省および感想

・初めての役員も多く、集まっての打ち合わせもない中、自主的で積極的に準備や開催時に

協力し合ってできた。

・来年度は柔道着もバザー品対象にすると良い。

・格技場の床面はとても冷えたので、1月は畳の上で行ったり、防寒をしっかりして行えると良い。

・予定していた入り口を正門側に変更したことで来場者がわかりやすく、スムーズに入場

できた。

・わかくさとの同時開催はバザーの客がわかくさ販売のほうにも目を向け、雰囲気がとても

よかったので、バザーが来年度も同規模なら一緒にできると良いと感じた。

・広報委員として、体育祭やまほろば祭を取材させて頂き、生徒たちの頑張っている姿が見れて感動しました。

頑張っている姿が広報誌に残せて良かったです。

・コロナ禍で保護者が観覧できない行事も近くで見ることができてとても良かったです。

印刷会社でデザインをして下さったので作業がとてもスムーズで助かりました。

・広報として今回は参加でき、子供たちと近くで接することができてとてもいい経験になりました。

・体育祭、まほろば祭と広報委員として参加し、日頃なかなか、そしてコロナ禍にあっては全く見ることができな

かった、子供たちが生き生きとそれぞれの行事に取り組む様子を間近で見ることができました。一人一人輝い

ていました。「この子の親御さんに今のこの子の表情を見せたい！」と思う瞬間が何度もありました。貴重な機

会をいただいて有難かったです。

・今年はコロナの影響でPTA活動も特別な形になってしまったと思います。これからも縮小せざるを得ないこと

が起こるかもしれないので、広報も簡易にしてできる範囲の活動でいいと思います。

最後の体育祭を見ることができず

残念。

ホームページ上の写真が想像し

ていたものと異なり、期待外れ

コロナ禍のなか、模索して行

事を開催していただき感謝し

ている。

長副として撮影に協力し、

ゆっくりと観ることができて

良かった。来年は様々な

行事を保護者が観覧でき

るといいと思う。


